

令和5年度
犯罪のない安全で安心なまちづくり啓発ポスターコンクール
入賞作品紹介【知事賞・山陰中央新報社長賞】
【小学生の部】
《知事賞》



安部 柑菜 さん
(隠岐の島町立都万小学校6年)

テーマに沿った場面の描画表現が素晴らしく、安全・安心のテーマをよく表現している。

やさしい色づかいの絵の上にはっきりと伝えたい思いが描けている
キャッチフレーズが良く、見る人に伝わってくる。

《山陰中央新報社長賞》

岩田 結優香 さん
(安来市立広瀬小学校4年)

詐欺の手口が分かりやすく描かれており、祖父母への思いが絵から伝わってくる。

背景を赤色にすることで見る人への注意喚起になっている。

色づかいが分かりやすく、「電話に注意」と祖父母へ促す表現が素晴らしい。



※ 作品の講評は、各選考委員の講評を島根大学名誉教授石野眞氏にとりまとめたものです。(以下の知事賞・山陰中央新報社長賞も同じ)

令和5年度
犯罪のない安全で安心なまちづくり啓発ポスターコンクール
入賞作品介绍【知事賞・山陰中央新報社長賞】
【中学生の部】
《知事賞》



仙田 一珠 さん
(安来市立第一中学校2年)

明るい表現と女の子の表情に引き寄せられ、「この笑顔を守りたい」と思わせる作品。

優しい印象を受ける色づかいで、丁寧な表現と水彩絵具の特徴を活かした素晴らしい作品。

《山陰中央新報社長賞》

永瀬 心結 さん
(出雲市立斐川東中学校3年)

インターネットの検索画面を画面いっぱいに豊かに表現した素晴らしい作品。

危険性を色づかいとコントラストで表現しており、インターネットの危険性がよく分かる。



令和5年度
犯罪のない安全で安心なまちづくり啓発ポスターコンクール
入賞作品紹介【知事賞・山陰中央新報社長賞】
【高校生及び一般の部】
《知事賞》



桑谷 一佳 さん
(学校法人水谷学園出雲北陵高等学校2年)

暖かな色彩で「家族を守ろう」というメッセージが良い。

レタリングと家族の表現が明るく陰のない豊かな色彩表現が素晴らしい。

家族に対する思いやりが感じられる。

《山陰中央新報社長賞》

本田 紗月 さん
(学校法人水谷学園出雲北陵高等学校2年)

インパクトのある描写、色づかいが豊かで構図も良い。

施錠をテーマに人物と室内外が描かれており、美しい色調の表現が素晴らしい。

鍵かけの必要性をよく表現している。

